

Retirada de Alimentos

ALERTA CLASE II RIESGO A LA SALUD: BAJO Especialista en Relaciones Públicas y del Congreso Adam Tarr (202) 720-9113 FSIS-RC-073-2012

UNA FIRMA EN WISCONSIN RETIRA DEL MERCADO LENGUAS DE CARNE QUE PUDIERAN CONTENER MATERIALES DE RIESGOS ESPECÍFICOS

WASHINGTON, el 9 de noviembre de 2012- la compañía Black Earth Meat Market Inc., un establecimiento en Black Earth, Wisconsin; retira del mercado aproximadamente 99 libras de productos de lengua de res debido a que que pudieran no habérseles removido completamente las amígdalas, lo cual no cumple con las regulaciones que requiere la remoción de las amígdalas del ganado de todas las edades ; anunciado hoy por el Servicio de Inocuidad e Inspección de los Alimentos (FSIS, por sus siglas en inglés) del Departamento de Agricultura de los EE.UU (USDA, por sus siglas en inglés).

Los siguientes productos están bajo la lista de retirada (los nombres de los productos están mencionados en inglés) [Vea las etiquetas]:

• Varias cajas de varios tamaños de Black Earth Meats Natural Beef Tongues and Black Earth Meats Local Beef Tongues producidas el 8, 11, 17 y 18 de octubre de 2012.

Los productos demuestran el número de establecimiento Est. 34379 dentro de la marca de inspección del USDA y fue distribuida a un restaurante en Wisconsin y a un distribuidor en Illinois.

El problema fue descubierto durante una evaluación de inocuidad alimentaria de rutina en el establecimiento. Las amígdalas son consideradas material de riesgo específico (SRM - por sus siglas en inglés) y deben ser removidas del ganado de todas las edades, de acuerdo con las regulaciones del FSIS. Los SRM's son tejidos que son conocidos por contener agentes infecciosos en ganado infectado con Encelopatía Espongiforme Bobina (BSE-por sus siglas en inglés), así con materiales que están estrechamente asociados con este tejido potencialmente infeccioso. No existe indicación de que el ganado sacrificado demostrara señal alguna de BSE.

El FSIS conduce inspecciones rutinarias de efectividad para verificar que las firmas que retiran los productos del mercado notifiquen a sus clientes de la retirada de los alimentos, y se cercioren de que las firmas sigan los pasos correspondientes para evitar que dichos productos continúen disponibles a los consumidores.

Los consumidores con preguntas acerca de dicha retirada deben comunicarse con Bartlett Durand, Miembro Gerente, al (608) 767-3940.

Los consumidores con preguntas sobre la inocuidad de los alimentos pueden hacer preguntas en inglés, 24 horas al día, a nuestra representante virtual "Ask Karen" ("Pregúntele a Karen"), visitando <u>Askkaren.gov</u> o la Línea de Información gratuita sobre Carnes y Aves del USDA, al 1-888-674-6854, que está disponible en inglés y en español y que puede ser contactada de lunes a viernes, entre 10 a.m. a 4 p.m. (hora del este). También usted puede escuchar mensajes grabados sobre la inocuidad de los alimentos, disponibles 24 horas al día.

NOTA: Visite la página electrónica del Servicio de Inocuidad e Inspección de Alimentos, http://www.fsis.usda.gov/Fsis_Recalls/ para acceso a los comunicados de prensa u otra información. Siga al FSIS en Twitter en twitter.com/usdafoodsafety

El USDA es un proveedor, empleador y prestador de igual oportunidad. Para reportar una querella de discriminación, escriba al director de la Oficina de Derechos Civiles, a: USDA, Director, Office of Civil Rights, 1400 Independence Ave., SW, Washington DC 20250-9410 o llame al 1-800-795-3272 (voz) o (202) 720-6382 (TDD).

Clasificaciones de Retiradas del USDA	
Retirada Clase I	Esta es una situación que presenta un peligro hacia la salud donde existe
	una probabilidad razonable que el uso del producto causará
	consecuencias serias, adversas a la salud, o la muerte.
Retirada Clase II	Esta es una situación que presenta un peligro hacia la salud donde existe
	una probabilidad remota que el uso del producto cause consecuencias
	adversas a la salud.
Retirada Clase III	Esta es una situación donde el uso del producto no causará
	consecuencias adversas a la salud.